

El día más importante de nuestras vidas

Pasaje: Éxodo 12:1-14

Iglesia: Piedra Angular

Idea central: Solo la muerte del inocente salva de la muerte a los culpables

Saludos - Niños - Biblias anfitriones

Les invito a venir conmigo a Éxodo 12:1-14. Si pueden ponerse en pie para leer juntos la Palabra.

¿Que vamos a leer?

Vamos a leer la Pascua.

Pasaje: Éxodo 12:1-14

1 En la tierra de Egipto el Señor habló a Moisés y a Aarón y les dijo: 2 «Este mes será para ustedes el principio de los meses. Será el primer mes del año para ustedes. 3 Hablen a toda la congregación de Israel y digan: “El día diez de este mes cada uno tomará para sí un cordero, según sus casas paternas; un cordero para cada casa. 4 Pero si la casa es muy pequeña para un cordero, entonces él y el vecino más cercano a su casa tomarán uno según el número de personas. Conforme a lo que cada persona coma, dividirán ustedes el cordero.

5 El cordero será un macho sin defecto, de un año. Lo apartarán de entre las ovejas o de entre las cabras. 6 Y lo guardarán hasta el día catorce del mismo mes. Entonces toda la asamblea de la congregación de Israel lo matará al anochecer. 7 Ellos tomarán parte de la sangre y la pondrán en los dos postes y en el dintel de las casas donde lo coman. 8 “Comerán la carne esa misma noche, asada al fuego, y la comerán con pan sin levadura y con hierbas amargas. 9 Ustedes no comerán nada de él crudo ni hervido en agua, sino asado al fuego, tanto su cabeza como sus patas y sus entrañas. 10 No dejarán nada de él para la mañana, sino que lo que quede de él para la mañana lo quemarán en el fuego. 11 De esta manera lo comerán: ceñidas sus cinturas, las sandalias en sus pies y el cayado en su mano, lo comerán apresuradamente. Es la Pascua del Señor.

12 “Porque esa noche pasaré por la tierra de Egipto, y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, tanto de hombre como de animal. Ejecutaré juicios contra todos los dioses de Egipto. Yo, el Señor. 13 La sangre les será a ustedes por señal en las casas donde estén. Cuando Yo vea la sangre pasaré de largo, y ninguna plaga vendrá sobre ustedes para destruirlos cuando Yo hiera la tierra de Egipto. 14 Y este día será memorable para ustedes y lo celebrarán como fiesta al Señor. Lo celebrarán por todas sus generaciones como ordenanza perpetua.

Oración:

Dios, enamóranos del evangelio hoy. Por favor. Te lo ruego. En el Nombre de Jesús. Amén.

Introducción

Si tuvieras que elegir el mejor día de tu vida, ¿cuál eliges?

¿Cuál es ese día en el calendario que tu recuerdas como lo mejor que te ha pasado?

- ¿El día que nació tu hijo?
- ¿El día de tu boda?
- Ya sé. Fue la temporada 2023-2024 donde el Real Madrid se proclamó campeón de la Champions y el Licey fue campeón de la Liga Dominicana.

Ese fue uno de los mejores.

Bueno, todos tenemos algunas fechas importantes en nuestras vidas.

Hoy vamos a hablar de una fecha muy importante.

De hecho, hoy les voy a invitar a tener un nuevo mejor día de tu vida.

Un día que de verdad puede superar cualquier día perfecto que tuvieron.

¿Y cómo lo vamos a ver?

++

Hoja de ruta:

- 1) El peor día en nuestro calendario
- 2) El peor día en el calendario de Dios
- 3) La mesa está puesta, no tardes.

++

Idea central: Solo la muerte del inocente salva de la muerte a los culpables.

++

1) El peor día en nuestro calendario

¿Se acuerdan del domingo pasado donde el pueblo salió de Egipto cruzando por el mar rojo? Pero hay una cosita que pasó en Egipto que no podemos pasar por alto. ¿Cómo salieron de allí?

Faraón no les dejaba ir. Tenía el corazón mas duro que una piedra. ¿Qué pasó para que les dejará ir? Tuvo que ser algo muy grande.

Estaba todo completamente oscuro. Es la novena plaga. Y Faraón les dice: "Moisés, váyanse sin sus animales".

Moisés no acepta es oferta.

Entonces Dios le dice: Moisés, esta es la última. Ahora voy a mandar una más y se acabo el juego. Game over. Voy a mandar al big Boss.

Como en los videojuegos cuando tienes que enfrentarte al malo final o en las pelis cuando se enfrentan los dos más fuertes.

¿Dios, qué vas a hacer?

++

12:12 "Porque esa noche pasaré por la tierra de Egipto, y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, tanto de hombre como de animal"

Ahora toca muerte.

"Ya he gritado desde el cielo 9 veces. He hecho mis prodigios y milagros para que Faraón os deje ir. Como no quiere. Voy a demostrar a todo Egipto quién es el Señor."

Viene un día malo. El peor día en la historia de Egipto.

Van a morir los primogénitos de cada familia, hombre o animal. Eso es terrible. Es como si se muriera la familia.

Pero, ¿por qué? ¿Por qué todo tenía que acabar en muerte?

¿Dios es todopoderoso?

¿Puede Dios entonces dejar la maldad sin castigo?

No puede.

++

Romanos 5:10 Éramos enemigos

++

Romanos 6:23 Porque la paga del pecado es muerte

Faraón, todo Egipto, odiaban a Dios.

Dios cuidó a Faraón y los egipcios desde el vientre de su madre. Le dio salud y prosperidad.

¿Y qué hizo Faraón y los Egipcios?

Ignorar e insultar a Dios.

Cada día de su vida.

No hubo un día en el que Él dio gracias a Dios por todo lo bueno que había sido. Al contrario, cada día, solo escupía en su rostro al adorar a otros dioses.

Así que Dios, que es un Dios justo y santo.

Va a traer justicia.

Y tu quizás pienses: ¿No fue un poco demasiado? ¿No puede Dios pasar la mano? Déjame explicártelo con esta ilustración:

Ilustración:

Imagínate que te esfuerzas en el trabajo y el flojo y perezoso, que se la pasa en el celular recibe el ascenso. Gritarías: '¡eso es injusto!'. Si nosotros sentimos eso con una mala justicia, ¿cuánto más Dios que es perfectamente justo?

Dios debería castigar, si es Justo.

Pero en esta historia de la pascua, ¿te has dado cuenta de quién iba a morir?

No eran solo los egipcios, sino también los judíos.

Dios no iba a pararse en la puerta de la casa de los judíos y diría: *ah, este es judío, paso*. No.

¿Por qué?

Porque no solamente los egipcios merecían morir. Los judíos también merecían muerte.

“Jona no te entiendo.”

Aplicación

Déjame explicarte.

¿Cual es el día al que muchos de nosotros tememos que llegue?

El día de la muerte.

¿Sabes porque le tenemos miedo?

++

Salmo 51:5 Yo nací en iniquidad, Y en pecado me concibió mi madre.

Porque desde el día que fuimos concebidos, también fuimos sellados: PECADOR. Y a causa de eso, tendremos que enfrentarnos a un día que será horrible para muchos. El día del juicio final.

Un día donde Dios va a juzgar a los pecadores.

Ese día fue el peor día en la historia de Egipto. Pero el día final, para muchos, será el peor día de la historia de la humanidad.

Los pecadores van a morir.

Te lo explico así:

Mejor es no haber nacido, si tu destino final es la muerte eterna, o también conocido como el infierno.

Y llegados a este punto, parece que no hay esperanza. Pero no es lo que vemos en el texto. Los israelitas si tenían una opción para escapar del día más terrible de su calendario. Pero para escapar de ese día, tenemos que pasar al segundo punto.

++

2) El peor día en el calendario de Dios

La justicia demanda sangre, muerte. Ya nos hemos dado cuenta de eso. Es lo justo. Castigo.

Pero Dios, es tan grande en amor, que no quiere que todo el mundo muera para siempre. No quiere que toda su creación caiga en la muerte eterna.

Pero Dios no puede sacar una varita mágica y decir: todos perdonados. No sería justo.

¿Cómo lo hace Dios?

Mira el texto.

++

*5 El cordero será un macho **sin defecto**, de un año. Lo apartarán de entre las ovejas o de entre las cabras. 6 Y lo guardarán hasta el día catorce del mismo mes. Entonces toda la asamblea de la congregación de Israel **lo matará al anochecer**. 7 Ellos tomarán parte de la sangre y la pondrán en los dos postes y en el dintel de las casas donde lo coman.*

Un cordero sin defecto tenía que morir.

Dios no dijo: pueblo mio, simplemente pongan en la puerta: yo soy judío. Eso no te sirve. No les dijo: pongan la bandera de Israel. No.

- A Dios no le sirve que nuestra familia sea cristiana.

- Que lleves 15-20 años sin faltar 1 solo domingo a la iglesia.
- Que intentes leer la Biblia de vez en cuando.
- Que en tu perfil de Instagram esté: I belong to Jesús o un versículo.

Ilustración:

En España yo solía salir a evangelizar una vez al mes con un hermano de la iglesia que estaba apasionado. Y cuando salíamos, lo común es encontrarte con católicos no practicantes pero que intentan portarse bien. Entonces le dices: ¿Donde iras cuando mueras? Al cielo. ¿Por qué? Porque no hago el mal en el mundo. No mato, no robo, intento cumplir...

Muchos de los que están hoy aquí, evangélicos, quizás ante esa pregunta respondan lo mismo hoy. ¿El camino de Dios para nosotros para ir no morir para siempre es portarse bien? Si esa es tu respuesta, déjame decirte:

Eso no le sirve a Dios.

Nuestra deuda es demasiado grande.

Y Dios, en lugar de matarnos, lo que tampoco nos salvaría porque seguiríamos en deuda con Dios... en lugar de matarnos decide traer a un inocente, un cordero, para que muera él.

¿Y que Dios haría al ver la sangre?

++

13 La sangre les será a ustedes por señal en las casas donde estén. Cuando Yo vea la sangre pasaré de largo, y ninguna plaga vendrá sobre ustedes para destruirlos cuando Yo hiera la tierra de Egipto.

Un animal, inocente, sin defecto, de lo mejor de los animales debía morir.

Y quién confiara en eso, y pusiera la sangre en los postes de la casa, se salvaría.

Dios no quería que su pueblo muera.

Y les dio un sustituto.

Alguien que peleara por mí.

¿Pelear? ¿Contra quién?

Mira lo que dice el v. 23

++

23 el Señor pasará de largo aquella puerta, y no permitirá que el ángel destructor entre en sus casas para herirlos.

Un corderito sería el rival del destructor que venía a por nosotros.

Un ángel que venía a destruirte, justamente. Y solamente un cordero podía pararlo.

Quizás pienses:

Ok.... Entiendo. Pero, ¿Por qué este día es el peor en el calendario de Dios?

Al final, solo muere un corderito. ¿Por qué eso es tan importante para Dios? Porque eso estaba anunciando lo que pasaría muchos años después.

¿Por qué tu y yo no seguimos matando corderos ya que es tan poderoso para ser perdonados por Dios?

Porque unos simples animales no podían quitar el pecado del mundo. Son solo, animales.

Cómo dice Hebreos 10:4

++

Porque es imposible que la sangre de toros y de machos cabríos quite los pecados.

Por eso, cuando Juan el Bautista ve a Jesús, dice:

++

Juan 1:29 Al día siguiente Juan vio a Jesús que venía hacia él, y dijo: Ahí está el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo.

Jesús era ese Cordero. Jesús es el Hijo de Dios, el cual dejó su inmortalidad para hacerse mortal.

Lo dejó todo.

Para venir al mundo.

Y quitar los pecados del mundo.

¿Y cómo los quita?

Haciendo que Dios pase su peor día, desde la eternidad pasada, hasta la eternidad futura. No ha habido un día más solemne, oscuro, pero al mismo tiempo liberador que el que te voy a leer ahora:

++

Marcos 15

*33 Cuando llegó la hora sexta, hubo oscuridad sobre toda la tierra hasta la hora novena. 34 Y a la hora novena **Jesús exclamó con fuerte voz: «Eloi, Eloi, ¿lema sabactani?»**, que traducido significa, **«Dios Mío, Dios Mío, ¿por qué me has abandonado?»**. 35 Algunos de los que estaban allí, al oírlo, decían: «Miren, está llamando a Elías». 36 Entonces uno corrió y empapó una esponja en vinagre, y poniéndola en una caña, dio a Jesús a beber, diciendo: «Dejen, veamos si Elías lo viene a bajar». 37 Pero Jesús, **dando un fuerte grito**, expiró. 38 Y el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo.*

El Hijo Eterno de Dios murió.

Dios tuvo que castigar a su Hijo con todo el peso de su ira.

Dios, el Ser más valioso del Universo.

Entregó a Jesús, el Ser más valioso del Universo.

Jesús ahí estaba cargando todo el peso del pecado en sus hombros en este preciso momento.

Cordero de Dios. El que quita el pecado del mundo.

El Dios justo sacrificó...a su Hijo.

El Hijo perfecto... sacrificó Su vida.

¿PERO POR QUÉ?

Por amor.

Dios tuvo que vivir su peor día en su eterno calendario.
Solo para que nosotros pudiésemos seguir vivos.

¿Y merecíamos tanto la pena para que el Hijo de Dios muriera por ti?
Dime.

¿Hay algo lo suficientemente valioso en nosotros como para que Dios, el Rey Soberano del Universo, muera por nosotros?

¿Qué tenemos para entregarle?
¿Nuestro buen comportamiento en casa?
¿Nuestros estudios?
¿Nuestra cuenta bancaria?
¿Nuestros constantes pensamientos pecaminosos?

A pesar de no ser nada.
Jesús murió por nosotros.

Los judíos solo tenían 1 oportunidad de poder seguir vivos.
Y era a través de la sangre del cordero, puesta en sus puertas.

Solo la sangre del cordero haría retroceder al ángel destructor.
O como lo dice Lewis cuando Aslan se sacrificó por el infiel Edmund:

++

“Cuando una víctima voluntaria que no haya cometido traición muere en lugar de un traidor, la mesa se rompe y la muerte misma retrocede.”

C.S. Lewis, El león, la bruja y el armario

Para vivir nuestro mejor día, Dios tuvo que pasar por el peor.

¿Pero sabes qué?
Que Dios lo tenía planeado. Y te dice:

++

3) La mesa está puesta, no tardes.

Es posible que muchos aquí estén en grave peligro.
La muerte un día vendrá a tu puerta.

Y tendrá una sola pregunta que hacerte:

- No te preguntara de que iglesia eres.
- No te pedirá la fecha del bautismo.
- No te pedirá los ministerios donde serviste.

Solo te hará una pregunta:

- ¿Tienes la sangre de Jesús?
- ¿Jesús pasó aquí y dejó su sangre?

Si tu respuesta es no sé de qué me hablas.
Entonces la muerte te llevará.

Y sufrirás eternamente la ira justa y santa de Dios.

Pero.

La mesa está puesta.

Y hoy solo tienes que venir.

Hay un detalle de este texto que me ha encantado, y es que dice que si son poquitos, llames a tu vecino:

++

4 Pero si la casa es muy pequeña para un cordero, entonces él y el vecino más cercano a su casa tomarán uno según el número de personas. Conforme a lo que cada persona coma, dividirán ustedes el cordero.

Los judíos no solo tenían que matar al cordero y coger la sangre y tirar al cordero al safacon. Ellos debían cenar juntos como familia.

Quizás tu vengas hoy aquí por otra persona que te ha traído.

Quizás tu llevas años en la iglesia pero nunca has estado en la mesa.

Nunca has sido rociado con la sangre del Cordero, de Jesús.

La mesa está puesta.

El Cordero ya murió.

Solo tienes que venir.

Jesús ya lo hizo todo.

Él pagó el precio.

“Si tu supieras quién soy... si supieras lo que he hecho... Si tu vieras mi vida...”

Jesús lo sabía. Y hoy te dice: Ya te perdoné. Solo ven. Siéntate.

Jesús quiere llevarte con Él ha disfrutar una eternidad preciosa.

¿Qué debo hacer?

Venir a Jesús.

¿Cómo se hace eso?

Como quien corre a su casa en medio de la tormenta, corre a Cristo para salvarte.

¿Por qué el tercer punto se llama: la mesa está puesta, **no tardes?**

Porque hay un detalle más de este texto.

++

11 De esta manera lo comerán: ceñidas sus cinturas, las sandalias en sus pies y el cayado en su mano, lo comerán apresuradamente. Es la Pascua del Señor.

Corre.

Jesús muy pronto va a volver.

Los judíos tenían que comer el cordero rápido. Porque su salida del país estaba a punto de llegar.

Si hoy Jesús te dijo algo. Si Él te habló. Si al ver su sacrificio por ti te enamoraste. Corre.

Jona, pero yo ya he hecho eso. ¿Este sermón no es para mí?

Estás muy equivocado.

++

14 Y este día será memorable para ustedes y lo celebrarán como fiesta al Señor. Lo celebrarán por todas sus generaciones como ordenanza perpetua.

Eso hizo Jesús antes de morir: celebrar la pascua.
Hermano, a eso te invito.

Si ese día llegó para ti.
Entonces saltemos de alegría.
Si tu estás cenando ya con el Cordero.
Entonces celebremos.

Tienes toda una vida que Él te regala para entregarte.
La pascua te recuerda quién tu eras, qué Dios hizo por nosotros y que Dios sigue haciendo por mí.

Conclusión

Amigos y hermanos, todos tenemos un día que más nos ha marcado. Nuestro cumpleaños o un día especial.

Yo hoy te invito a mirar atrás 2000 años. A mirar el día que el Cordero de Dios murió por nosotros. Todos aquellos que creemos en Él y vivimos enamorados de Él, hemos sido y seremos transformados por Él, para siempre.

Es posible porque:

++

Idea central: la muerte del inocente salva de la muerte a los culpables

Oremos.

Anuncios:

Recordar dos servicios.

Podcast: a 100 metros de Jesús.

Doxología:

Apocalipsis 5:11-12